

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI NERS
Laporan Studi Kasus, Januari 2018**

ADE PUTRI APRIANITA PASARIBU
2016-0305-087

“ASUHAN KEPERAWATAN KLIEN DIABETES MELLITUS DENGAN INOVASI PERAWATAN KULIT PADA MASALAH RESIKO KERUSAKAN INTEGRITAS KULIT DI RUANG LANTAI IV PERAWATAN UMUM RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT 2018”

Xiv + 5 Bab + 109 halaman + 39 Tabel

ABSTRAK

Diabetes melitus (DM) atau sering disebut kencing manis merupakan suatu keadaan tubuh mengalami gangguan dalam menyeimbangkan kadar gula. Prevalensi klien dengan diabetes melitus semakin meningkat dari 415 jiwa, kenaikan 4 kali lipat dari tahun sebelumnya, diperkirakan jumlahnya akan menjadi 640 juta jiwa. Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah memperoleh pengalaman nyata tentang klien dan menerapkan ilmu dengan menerapkan perawatan kulit dalam mencegah resiko kerusakan integritas kulit pada klien dengan diabetes melitus di ruang Lantai IV Perawatan Umum RSPAD Gatot Soebroto, yang dilaksanakan pada tanggal 02-18 Januari 2018. Metode penulisan yang digunakan adalah metode deskriptif, menggunakan studi kasus. Adapun data dari 5 orang klien yang memiliki beberapa kesamaan dan perbedaan diagnose diantaranya diagnosa Nyeri berhubungan adanya luka, resiko kerusakan integritas kulit berhubungan dengan tingginya kadar gula darah, keseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan berhubungan dengan mual dan muntah, resiko infeksi berhubungan dengan hiperglikemi, resiko injury berhubungan dengan penurunan pengelihatian, dan intoleransi aktivitas. Sedangkan tindakan keperawatan yang dilakukan sesuai dengan rencana yang telah disusun. Evaluasi mencegah adanya kerusakan integritas kulit pada pasien diabetes melitus terdapat 4 pasien yang mengalami resiko kerusakan integritas kulit dan 3 pasien yang kulitnya lembab sedangkan 1 pasien masih tetap kering. Jadi pada klien dengan resiko kerusakan integritas kulit bisa di gunakan minyak kelapa atau minyak zaitun untuk mengurangi kulit kering dan gatal pada pasien diabetes melitus. RSPAD Gatot Soebroto dapat melakukan perawatan kulit pada klien yang mengalami DM di setiap ruangan, agar kulit klien tidak kering dan tidak terjadi luka.

Kata Kunci : Asuhan keperawatan, Diabetes Mellitus, Perawatan kulit,

Daftar Pustaka : 20 (2006-2016)